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こんばんは堀尾です！ 
12月19日よりクリスマス25日まで 
サンタ帽をかぶって治療しておりました！ 
それに合わせて偶然か？ 
アスリートの方々が 
試合の前にたくさん来てくださっています 
J2町田ゼルビアの高原寿康選手や 
札幌大学出身のドイツブンデスリーグ４部
で活躍している澤田恒選手、 
バドミントンs/jリーグJR北海道の 
塚本光希選手や 
社交ダンス北海道チャンプの大西亘選手！ 
山の手高校バスケ部の遠山佳奈選手も 
ウィンターカップの前に来てくださいました！ 
選手たちにだけでなく 
あなたに興味と関心を持って 
あなたの痛みの原因になることを 
突き止めさせていただき 
アドバイスもさせていただきます 
ぜひアスリートだけでは 
ないので安心して来院してくださいませ〜^o^

お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴26年の信頼, 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確かな
施術であなたの辛い症状を改善します

【クリスマスウイークはアスリートの方々多く来院！】

一昨年亡くなった初代愛犬愛娘のイブの事 
もいつまでも忘れないようにして生きたいと 
思います！

【今年は戌年です！】 
堀尾家の年賀状です！ 
今年も今日という日が 
当たり前でないと 
いう事を胸に 
コツコツ前向きな言葉を発し 
行動をし続けたいと思います

アーチ１歳６ヶ月

イブ

他院との違い 
・プロのサッカー選手にしてきた治療・リハビリを提供いたします 
・希望があればJリーグトレーナー時の人脈を活かして 
私が信頼できる病院を紹介いたします 
交通事故の治療は当院にお任せ下さい! 

治療費0円…相手側の自賠責保険から支払われるため治療費は 
かかりません 
転院可能…他の整形外科や接骨院からの転院が可能です 
慰謝料…保険会社から日数× 4,200円支払われます 
休業損害費…収入に応じて1日5,700～19,000円まで支払われます 
交通費…公共交通機関、タクシー、ガソリン代等通院にかかった費用も 
支払われます 
痛みが取れず後遺症になってしまう可能性がありますので事故による怪我は 
早期の治療開始が大切です 

雪道の交通事故にはくれぐれも 
お気をつけて下さい 
もし、あなたの大切な人や周りの方で 
交通事故に遭われ 
保険会社との交渉など困っている方
がいるようなら当院はお力になれます



今年も全スタッフ 
打ちました〜(^O^)

きっかけは交通事故でした。 
自分が自転車で歩道を走行中、目の前にタクシーがでてきて衝突する事故で、
後輪が浮きそのまま地面に叩きつけられました。 
症状はむち打ちによる首・肩・腰の痛みとスネの打撲でした。 
ほりお鍼灸接骨院を選んだ理由は提携の医師がいるという点でした。 
初診日、暖かい笑顔で迎えて下さった事は今でも覚えています。不安だった
怪我の事はもちろん、「保険の事で何か不安な事があったら、俺が代わりに話
してあげるよ」と言って頂き、不安は吹っ飛び心強い味方ができた感覚でした。 
通院は億劫になると思ったのですが、毎回皆さんがオススメのお店の話や自己
啓発の本の話、夢の話など早く治して動きたくなるような心のトレーニングも出
来て通院が楽しみになっていました。今では体も心も元気です！ 
ホームページに書いてある事は全て本当でした

★ホームページに書いてある事は、嘘じゃなかったです！　　　　　　　　　　　

札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「チラシをみて電話したのですが」と 

お伝えください

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

成田 航←

堤　慎司↓

Xマスのスタッフの笑顔
【家でプチパーティーをしました
(^^)】 
今日、24日クリスマスイブは 
家でプチパーティーをしました(^^) 
クリスマスケーキは 
手作りで、マリーという 
ビスケットを牛乳に浸して 
柔らかくしたのを生地にして 
生クリームを周りに塗って作り 
ました。 
これが意外とおいしいんです！ 
これからも以上の笑顔で 
みなさんを元気にしていきます(^^)

【 遠出の目的は〇〇でした～ 
うっかりミスしてしまいました】 
今回の連休は帯広まで行って来ました！ 
目的は「インディアンカレー」 
数年ぶりに頂きました。 
エビカレー美味しかった！(^^) 
満足、満足！ 
と、ここで事件が… 
食べた後で、もう一度メニューに 
目を落とすと… 
エビカレーは 
「インディアンルー」 
では無かったのです！ 
エビカレーは 
「ベーシックルー」 
だったのです！ 
いや～震えましたね！笑 
この失敗を活かして 
今後は再確認の意識を 
より一層高めたいと思います。 

【クリスマスイルミネーションを見に 
大通公園に行きました(^^)】  
素晴らしく綺麗！！ 
大通公園のイルミネーションは、
日本の三大イルミネーションの一
つとも言われているみたいです
ね！（患者さん情報） 
また、ミュンヘン市と言うものも
行われており、非常に活気に溢れ
ていました(^^) 
イルミネーションは明日まで行な
われていると 
言うそうなので、興味がある方や
まだ行かれていない方は行かれ
て見てはいかがでしょうか？

⬅【今月の堀尾アーチです！アーチにもサンタさん来たようです～^o^】 

野村渉←

tamtam様


